

"PUERTAS ADENTRO"

■ Esta es la primera novela publicada del fecundo escritor ALFONSO ALCALDE. La edición es de ARCA, Montevideo, "Puertas adentro" no tiene capítulos, sino "entregas" semanales, como los folletines que antaño se vendían de casa en casa. El título alude al oficio de la protagonista, Auristela, empleada doméstica, como todo ser humano, tiene una vida rica en experiencias, dolores, anhelos, frustraciones.

■ Este "folletín" no es una parodia. La Auristela escarnecida, cerceada o gozosa es tan auténtica como la mujer de Leopoldo Blum en el magistral monólogo de "Ulises", pero más vital y profunda. Un lenguaje y una imaginación desbordantes permiten al lector reír a carcajadas y también estremecerse ante el dolor y las humillaciones que puede soportar el ser humano.

